

Díaz-Canel rentre à Cuba après avoir participé au sommet de la Celac



La Havane, 1 mars (RHC) Le président Miguel Díaz-Canel est rentré vendredi à Cuba après avoir participé au huitième sommet de la Communauté des États latino-américains et caribéens -Celac-, où il a ratifié l'engagement de son pays à renforcer l'intégration régionale.

De retour dans la patrie avec la certitude que la Celac va de l'avant, a souligné le président dans son compte sur le réseau social X.

Le chef de l'État a souligné sur la plateforme que son pays reste engagé en faveur de l'intégration et de la paix dans la région, une déclaration qu'il a faite lors de la réunion régionale, dans l'espace dédié à la commémoration du 10e anniversaire de la proclamation de l'Amérique latine et des Caraïbes en tant que Zone de paix.

Au X, M. Díaz-Canel a confirmé sa participation au rassemblement populaire qui aura lieu demain dans la nation caribéenne en solidarité avec la Palestine.

Lors de son intervention au sommet, qui s'est tenu à Saint-Vincent-et-les-Grenadines, le président a insisté sur la nécessité de préserver la tranquillité afin que les peuples puissent continuer à s'approcher et à débattre de manière civilisée et respectueuse.

Il a également souligné que la défense de la paix passe aussi par un rejet accru des mesures coercitives unilatérales et des blocus imposés par des pays puissants qui cherchent à agir en tant que juges universels pour isoler et soumettre des États souverains.

Il a également souligné que la Proclamation de Paix est très jeune, mais qu'il s'agit sans aucun doute d'un jalon historique dans l'histoire tout aussi jeune de la CELAC.

Dans le cadre de la réunion régionale, M. Díaz-Canel a rencontré le Premier ministre de la Barbade, Mia Mottley, à qui il a fait part de l'intérêt de son pays à faire progresser les engagements pris lors de sa visite officielle dans ce pays des Caraïbes en 2022.

Les deux parties ont ratifié leur volonté de faire progresser les relations de coopération dans des domaines d'intérêt commun au bénéfice des deux nations.

La Celac, composée de 33 pays, est un mécanisme intergouvernemental régional qui a vu le jour en décembre 2011 pour promouvoir l'unité et l'intégration politique, économique, sociale et culturelle (Source : Prensa Latina).

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/348721-diaz-canel-rentre-a-cuba-apres-avoir-participe-au-sommet-de-la-celac>



Radio Habana Cuba